



Pressemitteilung

4. Mai 2023

Familien wünschen sich bessere Wohnverhältnisse

Am 25. April 2023 lud der Familienbeirat Eltern ins Inklusive Eltern-Kind-Zentrum im Neuköllner Kiez High-Deck-Siedlung / Sonnenallee Süd zu einem Austausch ein und wollte wissen, wo der Schuh drückt.

Die Familien bedrückt am meisten die schlechte Wohnsituation. Sie berichteten von beengten Wohnverhältnissen und von ihrer Hoffnungslosigkeit bei der Suche nach größeren Wohnungen. So erzählte eine Mutter, dass sie zurzeit mit ihrer 8-köpfigen Familie in einer Zweizimmer-Wohnung lebt und seit Jahren erfolglos auf Wohnungssuche ist. Bemängelt wurden auch die fehlende Sauberkeit und Sicherheit im Quartier. Es gibt zu viel Müll, Ratten, Drogenkonsum im benachbarten Park und für Kinder zu wenig sichere Möglichkeiten zum Überqueren stark befahrener Straßen.

Weitere wichtige Anliegen der anwesenden Eltern waren neben dem Umgang der Kinder mit Medien und fehlenden Angeboten für Väter in den Familienzentren auch die besonderen Schwierigkeiten von Alleinerziehenden mit der Kinderbetreuungssituation.

Bei der Veranstaltung handelte es sich um ein Kooperationsprojekt mit der Schule in der Köllnischen Heide, dem Quartiersmanagement High-Deck-Siedlung / Sonnenallee Süd und der Ambulanten sozialpädagogischen Erziehungshilfe e. V. (ASPE). Es nahmen insgesamt rund 20 Eltern teil. In ein paar Monaten soll die Veranstaltung wiederholt werden.

Kazım Erdoğan, Vorsitzender des Berliner Beirats für Familienfragen:

„Wir stellen bei unseren Gesprächen mit Eltern immer wieder fest, dass sie bei der Wohnungssuche und der Vereinbarkeit von Familien und Beruf mehr Unterstützung benötigen. Das sind für die Familien existenzielle Themen, denen sich der neue Senat prioritär widmen muss. Darüber hinaus ist uns als Familienbeirat wichtig, dass die Familienangebote in den Wohngebieten gestärkt und der Austausch untereinander verbessert wird.“

Weitere Informationen zu den Familienforen, wo der Berliner Beirat für Familienfragen in den Austausch mit Familien geht, sind auf der [Webseite](#) zu finden.



Der Berliner Beirat für Familienfragen:

ist ein von der Berliner Senatorin für Bildung, Jugend und Familie berufenes, unabhängiges, ehrenamtliches, gesellschaftlich repräsentatives Gremium, das sich aus den verschiedenen Akteuren der Gesellschaft zusammensetzt. Der Beirat berät den Senat in Fragen der Familienpolitik, gibt Impulse für familienpolitische Maßnahmen und setzt sich für die Interessen der Familien ein. Er veröffentlicht in jeder Legislaturperiode einen Familienbericht für das Land Berlin und betreibt das Berliner Familienportal www.berlin.de/familie.

Ansprechpartnerin: Gabriele Schmitz

Berliner Beirat für Familienfragen, Geschäftsstelle, Oranienburger Str. 13-14, 10178 Berlin

Tel.: 030/200891-60 | E-Mail: post@familienbeirat-berlin.de

www.familienbeirat-berlin.de | Facebook: FamilienbeiratBerlin | Twitter: @familienbeirat